



企業市民として
身近にできること。

ボランティア活動

全社員一丸となって
取り組んでいます。

訪問エステ & 美化清掃 奉仕

実施日時:平成29年6月5日(月) 9:30~11:30 総参加人数90名



クールエステティック金沢店

訪問エステ 12名参加

介護老人保険施設「金沢南ケアセンター」さま
野々市市蓮花寺町

元気を頂き、とても素敵な時間を過ごす…
今年で5回目の訪問をさせて頂きました。顔を覚えてくださっていた方もいらっしゃり、とても嬉しかったです。ハンドマッサージをさせて頂き、気持ちいいと涙して下さる方もいらっしゃいました。短い時間でしたが、スタッフ一同元気を頂き、とても素敵な時間を過ごすことができました。
*高木店長談



石川県
野々市市



クールエステティック富山・二口店

訪問エステ 6名参加

デイサービスセンター「ふる里の風 堀川」さま
富山市堀川町

やりがいを感じ、自信も持つことができました…
ハンドマッサージをさせて頂き、優しく手から愛情が伝わるように心掛けた。「ありがとう気持ち良かったです」とお言葉をたくさん頂き、私たちも温かい気持ちになりました。また自分たちの行いにやりがいを感じ、自信も持つことができました。この経験で得た大切なことをお仕事でも活かし、たくさんのお客様の笑顔と「ありがとう」のお声を生み出してまいります。
*櫻井店長談



富山県
富山市
高岡市



クールフェイシャルボーテ金沢店&クールグランボディ金沢店

訪問エステ 10名参加

デイサービス「マナの家」さま 金沢市増泉

沢山のありごとうのお声をいただく事ができて、とても温かい気持ちに…

今回の活動は企業市民として、日頃お世話になっている地域の方への感謝の気持ちを込めた社会奉仕活動でした。私達も沢山のありごとうのお声をいただく事ができて、とても温かい気持ちになりました。日中で、ありがたい感謝の言葉をとても大事にしていますが、改めて実感する事ができました。今後もこの活動を活かしてお仕事をしていきます。
*森店長談



新聞 TV
メディア
取材



▲北国新聞に記事掲載されました



▲KKTテレビ金沢で報道されました

訪問エステ 6名参加

デイサービスセンター「ふる里の風 中田」さま
富山市中田

愛情のこもった施術と感動や喜びを作り出して…
6名でハンドマッサージの訪問をさせて頂きました。毎年伺っていることもあり私たちの顔も覚えて下さっていた楽しみにして下さっていたことが嬉しかったです。冷たい手もマッサージをしたことでポカポカと温かくなり「気持ちいいわ」とピカピカになった手を嬉しそうに眺めて下さっていました。今後のお仕事の中でも多くのお客様に笑顔になって頂ける愛情のこもった施術と感動や喜びを作り出してまいります。
*佐伯チーフ談



▲北日本新聞に記事掲載されました

クールグループ本社/ビューティプロダクツ事業部/J.B.マシナリーグループ

美化清掃 11名参加

野々市市押野 自社周辺エリア

この日は普段離れているスタッフ達とも時間を共有でき…
今年も本社ビル周辺の清掃活動をさせて頂きました。1年に1度、グループ各店で一緒に様々なボランティア活動をさせて頂いていますので、この日は普段離れているスタッフ達とも時間を共有できているような気持ちになります。今後も地域社会の一員として、グループ全員でこの活動を大事にして続けていきたいと思っております。
*井上部長談



クールエステティック鯖江店

訪問エステ 10名参加

社会福祉法人
「わかたけ共済部 第3和上苑」さま
(介護施設) 越前市高木町

私達が元気を頂きました…

今年、施設に訪問させて頂き、フェイシャルとハンドマッサージをさせて頂きました。「気持ちいい」「ありがとう」と沢山の言葉を頂き、利用者様の嬉しそうな顔をみて幸せな気持ちになりました。利用者様も施設の方も本当にいい方ばかりでとても明るく、私達が元気を頂きました。この体験を生かして、お客様にさらに喜んで頂けるお手入れをさせていただきます。
*辻川店長談



福井県
福井市
鯖江市

クールプロジェクト京都支社

美化清掃 3名参加

京都市左京区下鴨 自社周辺エリア

この地域に少しでも貢献できたことを嬉しく…
今年も毎年恒例のボランティア活動の一環として近隣の清掃をさせて頂きました。なかなか近隣の方と外でお話しする機会はないのですが、近所の方から「ありがとう」と沢山の声をかけていただきました。いつもお世話になっているこの地域に少しでも貢献できたことを嬉しく思います。来年もスタッフ一同楽しみにしています!
*久保田課長談

京都市
下鴨



クールプロジェクト東京支社

美化清掃 5名参加 7/12(水)実施

東京都中央区銀座 自社周辺エリア

「ゴミ拾いボランティア@銀座」に参加しました!!
東京支社では、BNI Anchorチャプターさんの主催するゴミ拾いボランティア@銀座に参加しました。「普段お世話になっている銀座をキレイにして返したい」という思いで、銀座で働く様々な職種の方々と一緒に参加しました。多くの人達が集まるスポットだけにゴミもたくさん!! 短時間でしたが、しっかり銀座の美化に協力できました!!
*八重樫統括部長談

東京都
銀座



クールエステティック福井店&クールフェイシャルボーテ福井店

訪問エステ 19名参加

障がい者支援施設「若越ひかりの村」さま
福井市島寺町

これからもすべての方の笑顔大切に…

今年も障がい者施設に訪問し、フェイシャルとハンドマッサージをさせて頂きました。全員の利用者様が初めての体験という事で、ほとんどの方が気持ち良さそうにして下さいました。はじめは緊張されていた方も段々と打ち解けて笑顔を見せていただくことができたので、これからもすべての方の笑顔大切に、日々励んでいきます。
*見附店長談



▲FBC福井放送で報道されました



メディア
取材
新聞
TV

